

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《暗くなつてからの、歩行者に注意》 帯広警察署
約85%が「夜間」に発生しています

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざれ事故に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

スピードを出した状態でのわき見運転
車が歩道に乗り上げ20代女性をはねる

空き店舗に突っ込む
運転手は、「反対車線に気を取られていた」

2022/3/3(木) 12:10

3日午前6時半ごろ、大阪府で「音を聞いて通報した。空き店舗に車が突っ込んでいる」と、近所の人から警察に通報がありました。警察によると、20代の男性が運転する軽自動車が歩道に乗り上げ、歩いていた女性（20代）をはねて、空き店舗のガラスとびらに突っ込んだということです。事故を起こした車の男性運転手は「反対車線に気を取られていた」と話していて、警察は、スピードを出した状態でのわき見運転が事故の原因とみていて、過失運転致傷の疑いで詳しく調べています。

減速することなく、コンビニの駐車場に入ってきた
取り締まり中の警察官が発見、呼気検査
基準の5倍を超えるアルコール検出、現行犯逮捕逮捕
「飲食店で食事をする際に飲んだ」

2022/3/3(木) 11:49

2日午後11時半ごろ、福岡県のコンビニで、取り締まり中の警察官が、減速せずに駐車場に入ってきた乗用車を発見しました。運転していた会社員の男性（48）の呼気を調べたところ、基準値の約5倍のアルコールが検出されたため、現行犯逮捕しました。警察の調べに対し男性容疑者は「飲食店で食事をする際に酒を飲んだ」と話し、容疑を認めているということです。

酒酔い運転疑いで男逮捕
衝突事故を起こし発覚
男性の車から酒類の空き缶など複数見つかる

2022/3/3(木) 11:55

警察は2日、酒酔い運転の疑いで、男性（34）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後0時25分ごろ、千葉県の市道で酒に酔った状態で軽乗用車を運転した疑い。同署によると、付近の駐車場に駐車してあった別の軽乗用車に衝突する事故を起こし発覚。呼気検査で基準値を大幅に超えるアルコールが検出され、容疑者の車から酒類の空き缶などが複数見つかったという。

札幌 作業場の屋根から落雪
除雪中の男性巻き込まれ、雪に埋まる
腰を打撲する軽傷

2022/3/3(木) 12:13

3日午前7時すぎ、札幌市清田区にある会社の従業員から「屋根からの落雪で人が埋まった」と消防に通報がありました。消防によりますと、プレハブ平屋建ての作業場の屋根からおよそ5メートル四方の範囲で雪が落ち、52歳の男性従業員が巻き込まれました。男性は消防に救助され、命に別状はありませんが、腰を打撲する軽傷です。警察によりますと、男性は当時、窓枠の除雪をしていて、同僚が落雪の音を聞いて、男性が巻き込まれたことに気付いたということです。札幌市ではここ数日、高めの気温が続き、落雪が相次いでいます。